

**Lampiran 1 Hasil Wawancara**

Narasumber : Ibu Fitri Astuti

Jabatan : Owner Az Zahra Chicken Fillet

Alamat : Jl. AMD Manunggal X RT 003 RW 004 Kedaung Wetan Neglasari  
Tangerang

1. Bagaimana sistem pemasaran az zahra chicken fillet ini berjalan ?

Jawab : sistem pemasaran saat ini menggunakan komunikasi antara sesama pelanggan melalui omongan pelanggan dari pelanggan satu ke pelanggan yang lainnya, Jadi setiap pelanggan az zahra chicken fillet dapat mengetahui produk daging ayam potong yang tersedia di az zahra chicken fillet.

2. Bagaimana sistem pemesanan produk az zahra chicken fillet ini berjalan ?

Jawab : sistem pemesanan saat ini customer masih datang langsung ke lokasi maupun lewat komunikasi chat whatsapp untuk melakukan proses order produk yang diinginkan.

3. Bagaimana sistem pembayaran az zahra chicken fillet saat ini berjalan ?

Jawab : sistem transaksi pembayaran saat ini hanya melalui tunai, jadi customer apabila memesan langsung ke lokasi untuk membayar, lalu admin mencatat pesanan customer tersebut.

4. Apakah dalam pencarian riwayat pembayaran mudah?

Jawab : cukup mudah, namun untuk mencari bukti pembayaran yang sudah di bayarkan oleh customer, lalu dilakukan cek manual untuk mengetahui pembayarannya.

## Lampiran 2 Hasil Wawancara

Narasumber : Bapak Siswanto

Jabatan : Pelanggan Az Zahra Chicken Fillet

Alamat : Jl. AMD Manunggal X RT 003 RW 004 Kedaung Wetan Neglasari  
Tangerang

1. Bagaimana dalam melakukan pemesanan produk az zahra chicken fillet saat ini ?

Jawab : saat ini order produk di az zahra chicken fillet biasanya melalui datang ke lokasi tersebut, untuk melakukan memasang barang tersebut ke pihak admin untuk melakukan orderan.

2. Apakah dalam melakukan pembayaran mudah untuk dilakukan ?

Jawab : biasa saja, dengan melalui tunai ke pihak kasir untuk dibuat struk nota pembayaran , lalu kasir memberika bukti struk nota pembayaran ke customer untuk dibayarkan.

3. Bagaimana pendapat anda jika adanya aplikasi managemen sistem manajemen informasi jual beli ayam potong yang dapat membantu pelanggan az zahra chicken fillet ?

Jawab : menurut saya akan sangat membantu, dan mempermudah proses memesan barang produk daging ayam potong az zahra chicken fillet.

### Lampiran 3 Hasil Wawancara

Narasumber : Bapak Zaenudin

Jabatan : Admin Az Zahra Chicken Fillet

Alamat : Jl. AMD Manunggal X RT 003 RW 004 Kedaung Wetan Neglasari  
Tangerang

1. Bagaimana dalam melihat produk yang tersedia / tidak tersedia saat ini ?

Jawab : untuk saat ini untuk mengecek barang yang tersedia yaitu melalui manual mengecek ke bagian produksi apabila tersedia maka di bagian produksi akan memberitahunya dan apabila tidak ada bagian produksi akan memberitahu jika produk tersebut tidak tersedia.

2. Apakah dalam melakukan pembuatan struktur nota pembelian mudah untuk dilakukan ?

Jawab : iya sangat mudah , dikarenakan admin dapat memberika no nota orderan terhadap customer untuk proses transaksi pembayaran tersebut.

3. Bagaimana pendapat anda jika adanya aplikasi managemen sistem informasi jual beli daging ayam potong az zahra chicken fillet ?

Jawab : akan sangat memudahkan dalam mengatur data-data custumer , produk, order tanpa harus datang ke lokasi.

## Lampiran 4 Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian



Jakarta, 19 September 2022

Nomor : 81-060/SP/KAPRODI-IF/FASILKOM/UEU/EXT/IX/2022  
 Lampiran : -  
 Perihal : Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian

Kepada Yth : PIPIT  
 AZ Zahra Chicken Fillet  
 Jl. AMD Manunggal X RT 003 RW 004  
 Kedaung Wetang Neglasari Tangerang

Dengan Hormat,

Sehubungan dengan mata kuliah Tugas Akhir (Skripsi) yang memerlukan data dan informasi bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer Program Studi Teknik Informatika, bersama ini kami sampaikan bahwa mahasiswa kami bermaksud untuk mencari beberapa data / informasi. Adapun nama mahasiswa tersebut adalah :

NIM	Nama	No HP	Judul
20170801399	Bayu Adhi Prastyo	085933218997	MANAGEMEN INFORMASI JUAL BELI AYAM POTONG BERBASIS WEB DENGAN PENDEKATAN PARADIGMA WATERFALL (STUDI KASUS : AZ ZAHRA CHICKEN FILLET)

Kami berharap Bapak/Ibu memberikan izin penelitian untuk Mahasiswa tersebut.

Demikianlah atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih



M. Bahrul Ulum, S.Kom, M.Kom  
 Kaprodi Teknik Informatika

C.c : 1, Arsip

Note : pada saat pengambilan data bisa mengikuti protokol covid (memakai masker, handsanitizer dan pengecekan suhu tubuh, dan sangat disarankan untuk mengambil data secara online).

## Lampiran 5 Penerimaan Permohonan Penelitian



AZ ZAHRA CHICKEN FILLET

JL.AMD Manunggal X RT 003 RW 004 Kedaung Wetan

Neglasari Tangerang

Telp 08179699222 atau 081398199222

## Surat Keterangan

Tangerang , 24 Oktober 2022

Kepada Yth  
 M.Bahrul Ulum, S.kom, M.kom  
 Kaprodi Teknik Informatika  
 Universitas Esa Unggul  
 di tempat

Laampiran : 1 File

Perihal : **Penerimaan Permohonan Penelitian**

Dengan Hormat,

1. Merujuk surat Saudara nomor : 81-060/SP/KAPRODI-IF/FASILKOM/UEU/EXT/IX/2022 Tanggal 19 September 2022 Perihal Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian
2. Sehubungan hal tersebut di atas, disampaikan bahwa Mahasiswa/i Saudara sebagaimana tersebut di bawah ini dapat kami setujui untuk melaksanakan Praktik Penelitian terkait di AZ Zahra Chicken Fillet.

Nama Mahasiswa : Bayu Adhi Prastyo  
 NIM : 20170801399  
 No. HP : +6285933218997

3. Demikian disampaikan, jika terdapat pertanyaan lebih lanjut mahasiswa terkait bisa menghubungi Owner Az Zahra Chicken Fillet di **0817969922**. Atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Tangerang, 24 Oktober 2022

Mengetahui,



(Owner/Pemilik)

## Lampiran 6 Surat Keterangan Selesai Penelitian



## AZ Zahra Chicken Fillet

Jl. AMD Manunggal X RT 003 RW 004 Kedaung Wetan Neglasari Tangerang  
Telp 08179699222 atau 081398199222

### SURAT KETERANGAN SELESAI PENELITIAN TUGAS

**AKHIR Nomor : Az.CF.001/005/2023**

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Fitri Astuti  
Jabatan : Owner/Pemilik  
Alamat : Jl. AMD Manunggal X RT 003/004 Kedaung, Tangerang.

Dengan ini menyatakan bahwa :

Nama : Bayu Adhi Prastyo  
NIM : 20170801399  
Universitas : Universitas Esa Unggul  
Jurusan : Teknik Informatika  
Alamat : Jl. Tomang Utara VI No.4 RT 09 / Rw 10 , Tomang,  
Grogol Petamburan 11440.

Bahwa yang bersangkutan telah melaksanakan kegiatan Penelitian Tuga Akhir di Az Zahra Chicken Fillet yaitu mulai dari Januari 2023 sampai dengan bulan April 2023. Selama melaksanakan Penelitian Tugas Akhir di Az Zahra Chicken Fillet yang bersangkutan telah melaksanakan tuga dan tanggung jawabnya dengan baik.

Demikian surat keterangan selesai Penelitian Tugas Akhir ini kami buat untuk dapat di gunakan sebagai mestinya.

Tangerang, 9 Mei 2023

Mengetahui,

Owner/Pemilik